



Diputados del PVEM proponen estrategia para abordar crisis hídrica en el país

Historia de Silvia Arellano • 2 h • 🕒 2 minutos de lectura



pvem,crisis hídrica,escasez de agua,conagua,Recursos Hídricos,desabasto de agua,acceso al agua,Juan Luis Carrillo Soberanis
© Proporcionado por MILENIO

Ante la crisis hídrica que enfrenta México, el diputado del Grupo Parlamentario del [Partido Verde](#) en la Cámara de Diputados, Juan Luis Carrillo Soberanis, propuso modificaciones a la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano a fin de **fomentar una gestión más eficiente y equitativa del agua.**

Carrillo Soberanis señaló que su propuesta, en particular, está enfocada en promover el uso de tecnologías y métodos sostenibles que permitan la infiltración de agua en el suelo y la recarga de los acuíferos, **lo que permitirá un manejo más eficiente y duradero de los recursos hídricos.**

El legislador resaltó que la propuesta surge como respuesta a la crítica situación en la que se encuentran los recursos hídricos de México, ya que de acuerdo con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), **el 42.11 por ciento de los acuíferos y el 13.73 por ciento de las cuencas del país ya no cuentan con la disponibilidad suficiente de agua.**

[Diputados del PVEM proponen estrategia para abordar crisis hídrica en el país](#)